

Führungswechsel beim Landesbezirk Niederrhein: Heinz-Gerd Bachus zum neuen Landesbezirksbundesmeister gewählt

Von Tobias Herbst

15. März 2024, 07:41

Landesbezirk Niederrhein

Diözesanverband Münster

Heinz-Gerd Bachus zum neuen Landesbezirksbundesmeister gewählt





Issum, März 2024 - Auf der Delegierten- und Bruderratssitzung des Landesbezirk Niederrhein im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften in Issum standen Neuwahlen im Mittelpunkt. Nach einer erfolgreichen Amtszeit seit 2004 trat Helmut van den Berg nicht erneut als Landesbezirksbundesmeister an. In einer einstimmigen Entscheidung wurde Heinz-Gerd Bachus (St. Josef Schützenbruderschaft Kloster Kamp e.V. gegr. 1449) zum neuen Landesbezirksbundesmeister gewählt. Als erste Amtshandlung schlug Bachus vor, Helmut van den Berg zum Ehrenlandesbezirksbundesmeister zu ernennen, eine Entscheidung, die von der Versammlung einstimmig bestätigt wurde.

Helmut van den Berg, als Diakon geweiht, übernimmt nun das Amt des LBZ-Präses von Ralf Lamers, der zurückgetreten ist. Mit seiner über 50-jährigen Erfahrung in der Vorstandsarbeit auf Bezirks- und Landesebene wird van den Berg seinen Beitrag weiterhin leisten.

Des Weiteren gab Ludger Koppers (St. Viktor Bruderschaft Birten) seinen Posten als LBZ-Geschäftsführer auf. Seine Nachfolge tritt Benedikt Brömbling (Sankt Josef Haldern 1593 e.V.) an. Koppers wird dem Vorstand als neugewählter stellvertretender Landesbezirksbrudermeister erhalten bleiben. Jan Gräfin wurde als Schatzmeister in seinem Amt bestätigt.